

Zuhause für Jung und Alt

Ensemble Pflegezentrum Elsdorf wurde jetzt offiziell eingeweiht

Elsdorf (dit). Unter dem Motto „Mitten im Leben“ ist das neue Pflegezentrum „Ensemble“ im Herzen Elsdorfs, unter der Regie des „Ensemble“-Betreibers aus Berlin, des Investors Conesta aus Köln und der Feder des Architekten Guido Kammerichs aus Düsseldorf entstanden.

„Ensemble“-Geschäftsleiter Christian Potthoff ist es wichtig, dass „das Pflegezentrum für das Umfeld geöffnet ist: für die Bewohner wie für die Bürger der Stadt“.

Das neue Pflegezentrum segneten Pfarrer Stephan Krenzel und Pastor Martin Trautner auf der offiziellen Einweihungsfeier, nachdem die ersten Bewohner im September eingezogen sind.

Bürgermeister Wilfried Eferetz betonte „die günstige Lage des Pflegezentrums im Ort-

szentrum“ und wie wichtig Angebote für ältere Menschen oder Menschen mit Behinderungen sind.

„Wir geben Menschen gerne ein Zuhause“, betonte Einrichtungsleiter Guido Heidbüchel und nicht nur irgendeins sondern ein Zuhause mit Wohlfühlfaktor.

Jeder Bewohner hat ein Einzelzimmer. Die Zimmer sind mit hochwertigen Pflegemöbeln ausgestattet, dennoch können die Bewohner auch ihre eigenen Möbel mitbringen.

Die Einrichtung hat den Schwerpunkt nicht nur auf ältere Menschen gesetzt sondern auch auf junge Leute ab 18 Jahren, mit körperlichen Behinderungen wie auch Demenzkranke.

Damit die Ensemble-Bewohner nicht nur unter sich ist, gibt es ein gemütliches Bistro.

„Wir backen unseren Kuchen selber“, erzählte Guido Heidbüchel und mit dem Bistro erhofft man sich einen regen Austausch zwischen Bewohnern des Heims und des Ortes.

Architekt Guido Kammerichs hat das Domizil offen und hell geplant.

So hat Kammerichs das 4300 Quadratmeter große Gebäude in drei Baukörper aufgeteilt, wovon nur das Vordere von der Straße aus zu sehen ist, und diese mit Glasgängen verbunden. Jede Etage hat zwei Gemeinschaftswohnräume mit Küche; ein behaglicher Treffpunkt für die Bewohner.

Das Haus verfügt über 80 Wohneinheiten, davon 15 für die Junge Pflege und 30 für Demenzkranke. Zurzeit wohnen 17 Personen im Pflegezentrum, 35 Fachkräfte kümmern sich um die Pflege.



■ Die Verantwortlichen, die es ermöglicht haben das Zentrum auf die Beine zu stellen, vor dem Zentrum im Herzen Elsdorfs.

FOTO: TAFELSKI